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名誉会員 関根　貢会員
12月10日ご逝去されました

謹んで心よりご冥福をお祈り申し上げます

黙祷

　先ほど黙祷捧げました当クラブの名誉会員関根先生で
すが先生の話を聞いていると父の話を聞いてるような朗ら
かで暖かいお話をされる方で終戦直後など私は感動して
思わず感想文書いて先生のご自宅にお持ちしたんですね。
　先生はすごく喜んでくれましてね。私が入会した時は、も
うすでに父は亡くなっておりましたので、それ以来父のよう
な存在で慕っておりました。こころよりご冥福をお祈りした
いと個人的には思っております。 
　また、本日は卓話例会ですが古くからの私の友人で藤
田さんという方がおりまして、彼のいる東京西ロータリーク
ラブに5回ぐらい、私メイキャップ行ってまして、隣の席に居
られた小川会長にちょっと言ってみました（笑）『今度卓話
お願いします』と。そしたら『いいよいいよ』ということで簡単
に受けてくださったと思ってましたら、軽井沢に会長の別荘
があるのでどうやら本庄はその通り道だからいいよって感
じだったみたいです（笑） 今日例会が終わってから軽井沢
の別荘に行かれるそうです。 
　会長の時間ですが酒や飲み屋の話しが続いていて少し
真面目な話をしようってことで前回、少々真面目な話をした
んですが、今日も真面目な話をしたいと思います。
　ロータリークラブのメンバーは、大体の方が、経営者だと
思います。本日は高崎経済大学の田中教授がいらっしゃっ
てましてその方の前で経営の話をするのは、本当におこが
ましいのですが、経営をしていく上で1番大事なことは僕は
人材だと思ってます。企業、集団にどういう人材を巻き込ん
で長い時間育て上げ業績に繋げるのかというのが経営者
として最大の、仕事ではないかという風に思ってます。
　今から20年ほど前に私が社長になったんですが、9月に、
例会に来ていただいた私のゼミの先生、東洋大学の勝瀬

先生が、ちょうどその頃大学の就職担当教授で、学生の前
で喋れという依頼をいただいてそれから15年間ほど特別
ゼミということで学生の前で喋りました。勝瀬先生いわく、
学生が会社を選ぶ上で、どういう動機順で会社を選ぶか
という話で…。
　①番は知名度です。 ②番は福利厚生。③番がどういう
仕事がしたいか、④番目に上司に先輩や知りあいがいる
かどうか、⑤番目にトップの考え方なんですよ。
　社長の考え方が5番目だと…こういう風に言われてるそ
うです。ところが社員の退職動機は①番がトップの考え方
で②番目に上司や先輩にいじめられて会社に居づらくな
ると。③番目、やりたい仕事につけない、④番目に給料や
労働時間。⑤番目は一応知名度となってますが、知名度が
低いからこの会社辞めるっていう人はまずいないですね。
　入社動機と退社動機では全く逆なんですよ。会社を選
ぶときはトップの考え方が1番重要だということをまず学生
に教えて、それを知った上で就職しろということを『坂田か
ら学生に伝えてくれ』ということだったので肝に命じてやっ
てました。やはりトップの考え方はいかに重要かということ
だと思うんです。社長が嫌だと優秀な社員は辞めます。僕も
自分は優秀だと思ってないですが合わない人間は数多く
辞めていきましたし、それは仕方ないと思うんですね。ただ、
そういったことを念頭に置き採用時や教育の場面に繋げ
ていきたいと私は考えてます。ではどういう社長がいいの
かという話で皆さん耳が痛いかもしれませんが、僕は領収
書の使い方だと思ってまして、領収書もらってきて、会社の
経理にポンと置き現金精算してる人多いですよね。僕はで
きる限りしないようにしてます。お客さんとの接待の時はもち
ろん領収書使いますよ。ただ遊びに行ったりしてそれをやっ
ていると社員は見てます。ほんとにそういうの見てます。そん
なことを軸においてやっていると意外に有能な社員は残る 
傾向に僕はあると思ってます。
　経営者は色々大変です。しかし、ロータリークラブの例会
でなどで話し合いをしたり情報交換したり友好な場にして
いただきたいという風に思っております。以上で会長の時
間終わります。ご清聴ありがとうございました。
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委 員 会 報 告5

幹 事 報 告4

幹 事 　織 田 裕 之
　12月8日に秩父で、泊まりでゴ
ルフ部の役員コンペがございま
した。非常に難しいコースで100
叩きの刑でございました。
　12月9日、本庄ふじ井さんで23
名会長・幹事が集まり会長・幹事
会が開催されました。ウナギはお

持ち帰りで出したんですけが当日、皆さん食べてお帰りに
なって、非常に評判が良かったです。ありがとうございました。 
続きまして、ボランティア連絡協議会からボランティアの活動
PRと、ボランティア体験会開催のご案内が来ております。あ
とで回覧を回したいと思います。
　また、マリーゴールドの丘のイルミネーション協賛のお礼
が来ております。 
　前回も回しましたけれどもガバナー月信の紙ベース版をコ
ピーしてありますので、先月に引き続き、えー、回覧を致します
のでお目通しお願いいたします。

　4月の　ベトナム視察旅行につ
いてのお願いを申し上げます。
　先週ご参加の方の申し込み用紙
の方がfaxで皆様のところに送付さ
れたと思います。
　ご参加のご返信をぜひお願い
いたします。
　私のハゲ頭を見つけて『俺行く
よ』っと声をかけていただいても結

構でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

須永秀和国際奉仕委員長

　早いもので来週は、クリスマス例
会となります。諸事情により会場が
前橋になりました。皆様が当日本庄
に戻るスケジュールを逆算しますと、
5時にここを出発しませんと消化で
きないということで、5時にはバスが、
出ますので、余裕を持ってお集まり
いただきますようお願い申し上げま
す。また、会場の設営準備等、スタッ

フが必要になります。その方たちは、午後4時にバスが出ます。 
親睦活動委員会、事務局員その他の方でも都合で4時のバス
に乗るという方がおりましたら、必ず出席委員会の髙橋委員長
まで、ご連絡をお願いいたします。それから会費等は、当日会
場にて受付しますのでご理解お願い申し上げます。
　当日は大変素晴らしい食事がフルコースで用意されており
ます。ゲストの方も売れっ子の高崎市のバンドタケオリアルで
あります。いい曲も用意してございます。多数のご参加をいただ
きますようお願い申し上げます。ありがとうございました。
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田さんという方がおりまして、彼のいる東京西ロータリーク
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労働時間。⑤番目は一応知名度となってますが、知名度が
低いからこの会社辞めるっていう人はまずいないですね。
　入社動機と退社動機では全く逆なんですよ。会社を選
ぶときはトップの考え方が1番重要だということをまず学生
に教えて、それを知った上で就職しろということを『坂田か
ら学生に伝えてくれ』ということだったので肝に命じてやっ
てました。やはりトップの考え方はいかに重要かということ
だと思うんです。社長が嫌だと優秀な社員は辞めます。僕も
自分は優秀だと思ってないですが合わない人間は数多く
辞めていきましたし、それは仕方ないと思うんですね。ただ、
そういったことを念頭に置き採用時や教育の場面に繋げ
ていきたいと私は考えてます。ではどういう社長がいいの
かという話で皆さん耳が痛いかもしれませんが、僕は領収
書の使い方だと思ってまして、領収書もらってきて、会社の
経理にポンと置き現金精算してる人多いですよね。僕はで
きる限りしないようにしてます。お客さんとの接待の時はもち
ろん領収書使いますよ。ただ遊びに行ったりしてそれをやっ
ていると社員は見てます。ほんとにそういうの見てます。そん
なことを軸においてやっていると意外に有能な社員は残る 
傾向に僕はあると思ってます。
　経営者は色々大変です。しかし、ロータリークラブの例会
でなどで話し合いをしたり情報交換したり友好な場にして
いただきたいという風に思っております。以上で会長の時
間終わります。ご清聴ありがとうございました。

6 誕生祝い

茂木国久／塚越　茂
櫻井祐治／梅村孝雄
池田敦司／鈴木元道
内藤康晴
坂上光一郎

 12月
結婚

おめでとう
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　東京西クラブから参りました小川博と申します。先ほどからバ
カラのご案内をいただいてありがとうございます。今回は大変た
くさんのバカラのグラスを本庄クラブでお求めいただきました。
ありがとうございます。さっき会長からも『今日はバカロの話をす
るんだよな』って言われて、実は全然用意していなかったんです
けれども、一言だけバカラのことをお話しさせていただきますと、 
バカラというのはフランスのパリから東へ400キロ行ったところに
ございますバカラ村というとこで260年前から作っております。
来年が260周年でございます。日本のバカラが創立しましたの
は、1984年でございまして来年で40周年を迎えます。おかげさま
で日本のマーケットは大変ご好評をいただいてまして、実は35
パーセントぐらいを日本だけで販売してるというところであります。
　また埼玉県の売り上げがぐっと伸びるんじゃないかなと思って
期待しております。 
皆さんもお蕎麦大好きな方たくさんいらっしゃると思うんですけ
ど、これ私の先祖のお店でして、400年前から江戸にあった蕎麦
屋の話なんです。 
1600年代の初めにすでにうどん屋として開業しておりまして、私ど
も小川家の過去帳に記載がございます。 1730年頃に江戸によ
うやくそばが入ってきましたので、そば屋に変わっていきます。 実
は江戸で2番目にできた蕎麦屋なんですよ。
　ここに無極庵って書いてありますけど、無極が無極庵になり、
無極定となってるんですけども、お蕎麦屋さん、今でもすごく多い
ですよね。1800年ぐらいでしたかね、浅草の称往院という寺が
あったんですけど、 そこに道光庵という子院があってそこの坊さ
んが信州出身で、そば作りがうまかったらしく江戸で評判になっ
て、蕎麦屋がみんな『庵』をつけ出したんです。 
これがなんとか『庵』の始まりでございます。
　で、今日、実はここに実物も持ってきてるんですけど、後でお時
間があったらご覧になっていただきたいんですけど、我が家に伝
わってた伝説としてはですね、この無極という字を大久保彦左衛
門が書いたんだと、ずっと代々言われてきたわけですね。 小さい
頃、夜になると、この汚い看板が怖くてこれずっと置いてあったん
です。そんな話を私の友人にしましたら、だったらなんでも鑑定な
んで鑑定してもらえばいいじゃないかということでなんでも鑑定
団に出してみたんですよ。 テレビ局の食いつきがすごく良くて
（笑）もう翌翌日に連絡が来て、1ヶ月ぐらいに収録が終わっ
ちゃったんですよ。で、これ2018年ですから、5年前の5月の29日
に放送になりました。 私どもバカラでバーをやってるもんですか
ら、バーで撮影しようということになりました。お宝は？ということに
なるわけですね。で、小川家伝来の、江戸時代の初めから、我が
家にずっと伝わってるものですと。鑑定よろしくお願いしますって

取締役会長　小川　博 様
バカラパシフィック株式会社

なんでも鑑定案に出ましてですね。これ、実は司会の福澤さん
も今田さんも全然事前に見てないんですよ。 だからあれはリ
アルなリアクションなんですね。ポンと、ま、出てったんですけど
ね。結果的にはもうプライスレスだって言ったんです。でも値
段つけてくださいって言われまして、じゃあ、蕎麦屋だから、28
で『28万』ってことでいったんです。本当は400万ぐらいで出て
きて欲しかったんですけどね。するとなんと100万円の 鑑定が
つきまして、私もびっくりして、鑑定結果としてはですね、大久保
彦左衛門筆跡に間違いなしと。ただし、 薄紙に書いた文字を
板に貼ったんだと。だ、筆は下ろしてないってわけですね。
　NHKスペシャルで大江戸の特集っていうのをやったんで
す。江戸時代の、いわゆるミシュランガイドみたいなもので、こ
こに、色 な々、江戸に来た人の買い物なり、便宜を図ったガイ
ドがあったんですね。この江戸買い物1人案内っていうのはで
すね、人気店が約2500件も載ってたんです。で、グルメがその
中で700件。お料理、茶漬け処、団子、そば、寿司で、人気店っ
ていうのは、眼鏡屋さんだとか、ちり紙屋さんだとかですね。
　なぜ江戸でそばがこれだけ流行ってきたかというところな
んですけども、一節によるといわゆる関西に抵抗しながらです
ね、うどんじゃない、そばだと言ったという話で、当時の麺処メ
ニューが、そばがあって、うどんだったんですね。関西の麺処は
うどんがあってそばがあったということだそうでございます。
　うどん、そばっていうのは昔は菓子屋で売ってたらしいんで
すね。
　小川家に、ずっと、伝わってきてることとしてで江戸時代、上
野で、かなりの大旦那だったそうです。 
　うちのお親父がですね、よく地下鉄の工事が始まると出て
こないから出てこないなんて言ってですね、法律的に見つ
かった時はどうぞとか言ってましたけど、そんな、家だったよう
でございます。 
　ですから、本当に上野の山にいろんなものは埋まってるか
もしれないと。まあ、さっきの将棋隊の話じゃないですけども、 
まあ、江戸の大火を経験しながら、歴史の証人としてですね、
えー、そのそば屋があったということでございます。で、
　江戸時代に実は川柳がございましてですね、中無極庵にて
手落ちなりと、なかなかいいお蕎麦と手打ちを かけてるんで
すけどねえー。ま、そんな形で、私のおー今日のたも、これにて
手打ちとさせていただきたいと思います。
どうもありがとうございました。

RID2750
東京西RC

テーマ
東叡山御用 御膳生蕎麦 無極庵

7 　ロータリーの友発表

　不手際がございまして、今回は
11月と12月合わせて発表いたし
ます。11月号はお手元にロータ
リーの友がないので簡単に発表
いたします。11月はグローバル補
助金申請ガイドということで補助
金について大きく書いてあります。 
地区の補助金や財団の補助金と

はまた違って最低300万からの補助がいただけるという補助
金のようです。
　また、役職名の変更ということで各クラブのクラブ研修
リーダーという肩書きはクラブラーニングファシリテーターと
いう役職になったようです。2025・26年度、国際ロータリー会
長に、ブラジルのデ・カマルゴ氏が選ばれたという記載がご
ざいました。11月については以上でございます。
　お手元に、12月のロータリー友があると思います。23頁貸
借対照表が載っております。一生懸命見たんですが、全然わ
からず結局、お金がいっぱい残ってるんだなっていうことだ
け、理解できました。ですので、これからも、安心して申請をし、
補助金を使わせていただくことができたらなという風に感じ
ました。 続きまして、えー、41頁でこちらも、ロータリーの財団委
員長からのメッセージの記載がございます。失病予防、治療
のついての月間ですということで寄稿されております。ポリオ
根絶活動における著しい進展についての記載とロータリー
財団での寄付の使用用途ということで、ザンビアでのマラリ
ア減少ナイジェリアでの母親と乳幼児の死亡低下、エジプト
での子宮がんの根絶に取り組んでいるということです。 
40頁の右下の方にですね、ポリオウイルス感染症の症例数
ということで記載がございます。10月25日現在で、2023年度
は10件の症例が出てるということです。 また、41頁にシンガ
ポール国際大会について締め切りが12月15日までで、明日
ですね。割引が適用されるようです。ご登録される方は明日
までに早めにご登録いただければと思います。

温井康宏

8 卓　話

　私50歳になる記念の誕生のお
祝いに2023の刻印がされている
バカラのグラスをいただき、自分で
は、手が届かないような立派なグ
ラスで本当にありがとうございます。
　会長の紹介をさせていただきま

す。 バカラパシフィック（株）取締役会長小川先生は1948年、
神奈川県に生まれ1970年、慶応義塾大学法学部法律学科を
ご卒業されており同年Esso石油（株）に入社され、1983年、バ
カラパシフィック（株）設立に参加をされており役職を歴任され
まして、1994年バカラパシフィック（株）代表取締役社長に就
任され、2018年1月には、取締役会長の役職につかれている
ところでございます。
　本日のテーマといたしましては『東叡山御用 御膳生蕎麦 無
極庵』です。小川会長、よろしくお願いいたします。

池田敦司
卓話者紹介　プログラム委員長
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9 ニコニコＢＯＸ発表

坂田清茂／織田裕之／滝澤博史／間正良昭／井上秀一
中島高夫／坂本雄一／金井福則／橘高耕平／鈴木　純
池田敦司／堀越徹也／藤井　仁／温井康宏／佐藤賀則
須永秀和／渋澤健司／政裕美子／中谷嘉宏／塚越　茂
八木茂幸／武正進介／金子　章／小林智明／坂本優蔵
井河彰久／中村　孝／井古田悦男／菊池俊介様（川越）

小島賢大
ニコニコBOX委員会

バカラパシフィック小川博様、本日の卓話
よろしくお願い致します。

坂田清茂
Message

第1回マージャン大会で優勝しました。中村　孝
Message

29,000円

合 計 60,000円

　東京西クラブから参りました小川博と申します。先ほどからバ
カラのご案内をいただいてありがとうございます。今回は大変た
くさんのバカラのグラスを本庄クラブでお求めいただきました。
ありがとうございます。さっき会長からも『今日はバカロの話をす
るんだよな』って言われて、実は全然用意していなかったんです
けれども、一言だけバカラのことをお話しさせていただきますと、 
バカラというのはフランスのパリから東へ400キロ行ったところに
ございますバカラ村というとこで260年前から作っております。
来年が260周年でございます。日本のバカラが創立しましたの
は、1984年でございまして来年で40周年を迎えます。おかげさま
で日本のマーケットは大変ご好評をいただいてまして、実は35
パーセントぐらいを日本だけで販売してるというところであります。
　また埼玉県の売り上げがぐっと伸びるんじゃないかなと思って
期待しております。 
皆さんもお蕎麦大好きな方たくさんいらっしゃると思うんですけ
ど、これ私の先祖のお店でして、400年前から江戸にあった蕎麦
屋の話なんです。 
1600年代の初めにすでにうどん屋として開業しておりまして、私ど
も小川家の過去帳に記載がございます。 1730年頃に江戸によ
うやくそばが入ってきましたので、そば屋に変わっていきます。 実
は江戸で2番目にできた蕎麦屋なんですよ。
　ここに無極庵って書いてありますけど、無極が無極庵になり、
無極定となってるんですけども、お蕎麦屋さん、今でもすごく多い
ですよね。1800年ぐらいでしたかね、浅草の称往院という寺が
あったんですけど、 そこに道光庵という子院があってそこの坊さ
んが信州出身で、そば作りがうまかったらしく江戸で評判になっ
て、蕎麦屋がみんな『庵』をつけ出したんです。 
これがなんとか『庵』の始まりでございます。
　で、今日、実はここに実物も持ってきてるんですけど、後でお時
間があったらご覧になっていただきたいんですけど、我が家に伝
わってた伝説としてはですね、この無極という字を大久保彦左衛
門が書いたんだと、ずっと代々言われてきたわけですね。 小さい
頃、夜になると、この汚い看板が怖くてこれずっと置いてあったん
です。そんな話を私の友人にしましたら、だったらなんでも鑑定な
んで鑑定してもらえばいいじゃないかということでなんでも鑑定
団に出してみたんですよ。 テレビ局の食いつきがすごく良くて
（笑）もう翌翌日に連絡が来て、1ヶ月ぐらいに収録が終わっ
ちゃったんですよ。で、これ2018年ですから、5年前の5月の29日
に放送になりました。 私どもバカラでバーをやってるもんですか
ら、バーで撮影しようということになりました。お宝は？ということに
なるわけですね。で、小川家伝来の、江戸時代の初めから、我が
家にずっと伝わってるものですと。鑑定よろしくお願いしますって

なんでも鑑定案に出ましてですね。これ、実は司会の福澤さん
も今田さんも全然事前に見てないんですよ。 だからあれはリ
アルなリアクションなんですね。ポンと、ま、出てったんですけど
ね。結果的にはもうプライスレスだって言ったんです。でも値
段つけてくださいって言われまして、じゃあ、蕎麦屋だから、28
で『28万』ってことでいったんです。本当は400万ぐらいで出て
きて欲しかったんですけどね。するとなんと100万円の 鑑定が
つきまして、私もびっくりして、鑑定結果としてはですね、大久保
彦左衛門筆跡に間違いなしと。ただし、 薄紙に書いた文字を
板に貼ったんだと。だ、筆は下ろしてないってわけですね。
　NHKスペシャルで大江戸の特集っていうのをやったんで
す。江戸時代の、いわゆるミシュランガイドみたいなもので、こ
こに、色 な々、江戸に来た人の買い物なり、便宜を図ったガイ
ドがあったんですね。この江戸買い物1人案内っていうのはで
すね、人気店が約2500件も載ってたんです。で、グルメがその
中で700件。お料理、茶漬け処、団子、そば、寿司で、人気店っ
ていうのは、眼鏡屋さんだとか、ちり紙屋さんだとかですね。
　なぜ江戸でそばがこれだけ流行ってきたかというところな
んですけども、一節によるといわゆる関西に抵抗しながらです
ね、うどんじゃない、そばだと言ったという話で、当時の麺処メ
ニューが、そばがあって、うどんだったんですね。関西の麺処は
うどんがあってそばがあったということだそうでございます。
　うどん、そばっていうのは昔は菓子屋で売ってたらしいんで
すね。
　小川家に、ずっと、伝わってきてることとしてで江戸時代、上
野で、かなりの大旦那だったそうです。 
　うちのお親父がですね、よく地下鉄の工事が始まると出て
こないから出てこないなんて言ってですね、法律的に見つ
かった時はどうぞとか言ってましたけど、そんな、家だったよう
でございます。 
　ですから、本当に上野の山にいろんなものは埋まってるか
もしれないと。まあ、さっきの将棋隊の話じゃないですけども、 
まあ、江戸の大火を経験しながら、歴史の証人としてですね、
えー、そのそば屋があったということでございます。で、
　江戸時代に実は川柳がございましてですね、中無極庵にて
手落ちなりと、なかなかいいお蕎麦と手打ちを かけてるんで
すけどねえー。ま、そんな形で、私のおー今日のたも、これにて
手打ちとさせていただきたいと思います。
どうもありがとうございました。

本日は宜しくお願いいたします。田中久夫様
(高崎)

1,000円

2,000円

小川博様に卓話の謝礼をそのまま投入していただきました。
ありがとうございました。 10,000円

　本年度、副会長を務めさせて
頂いております武正と申します。小
川様、本日は大変貴重なお話あ
りがとうございました。 
　多分ここにいるみんなある種、
バカラのすごくお洒落な話を聞
けるんだと思って集まっていただいたと思うんですがそれとは
ちがったバカラではない貴重なお蕎麦の話し、本当にありがと
うございました。
　ちなみに私も、なんでも鑑定団すごく大好きでして、きっかけ
は当社、昔から紙を売っている会社なんですけども、 同僚の東
京の会社の社長の先輩が、なんでも鑑定団に喜多川歌麿の
版画を出したら、1500万円！。 
それから見るようになりましたので、多分録画してあると思いま
す。改めて見させていただきたいと思います。
　次回はぜひバカラの素晴らしいお話をしていただければと
思います。 軽井沢から本庄、40分近いと思いますので、又のお
越しをお待ちしてます。今日はありがとうございました。

武正進介副会長謝　辞
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坂田清茂／渋谷修身／寺本和彦／髙橋祐介／矢島淳一
永井保之／戸谷清一／五十嵐敦子

名誉会員 関根貢様
ありがとうございました。

織田裕之
Message

8,000円

小田切浩／石原美枝／斉藤一英／戸矢元一／中谷嘉宏
小島賢大／櫻澤真琴／橋本和也
阪上清之介／長谷川京子

来週のクリスマス例会、ニコニコBOX活動い
たします。笑顔でお待ちしています。
皆さまご協力お願い致します。

ニコニコBOX
Message

10,000円

10 出席委員会発表

会員数 95名（出席免除会員2／ 出席義務会員数93）
本日の出席会員数 44名 本日の出席率 47.4％

鈴木　純
出席副委員長

11 次回プログラム発表

12 点　鐘

池田敦司プログラム委員長

　次回のプログラムですが12月21
日木曜日、場所は、アメージンググレ
イス前橋です。
　点鐘は、18時半でございます。ま
たバスで行かれる方は17時に集合、
出発でございますので、遅れないよ
うに集合をお願いいたします。 
例会の内容につきましては、先ほど

阪上清之介会員から、ご案内のあった通りでございます。
皆様のご出席をお待ちしております。
よろしくお願いいたします。

本日、例会に来るにあたり自宅にバカラのグラス何個あるか
数えてきましたら10個ありました。 恩着せがましいかもしれま
せんが（笑）　それでは。閉会の点鐘いたします。

スポットライト
HIGHLIGHT

ナイスショット

 GUEST

本日の

本日のホットGUEST
ご紹介です。

高崎ロータリークラブからお越しいただきました。

川越ロータリークラブ
からお越しいただきました。

石原理沙様 田中久夫様

菊池俊介様

第2840地区　パストガバナー

第2750地区 公共イメージ委員長
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

ニコニコリポート

あとがき

改めて気付かされた若者の感性

　今年度、公共イメージ委員会でお世話に
なっております中谷です。
　初めて「編集後記」を執筆いたします。
本日12/14 の坂田会長のお話しは学生の就職理由と
離職理由ついてでした。
　昨今の若者の感性がよくわかる内容で、実に含蓄の
あるお話を聞かせてもらいました。
　仕事の内容よりも会社の知名度が1番の理由で、
トップの考え方が5 番目の位置づけに実感としまして
少し驚きました。また、離職理由の1 番にトップの考え
方が鎮座する・・・と、いうことは自分の考え方とトップ
の考え方に乖離（かいり）があれば離職する。
裏を返すとトップの考え方に近づこうとしない若者が
増えている。と、考えるのは少し端的な気もしますが実
際そうなんでしょうね‼ 中小企業の経営者が今の若
者に気を遣うのも納得‼なんて思ったりもしました。
　そして本日講師としてお招きしました、バカラパシ
フィック株式会社・取締役会長の「小川博」様の卓話で
は、江戸時代初期に開業した蕎麦屋「無極庵」の歴史
について…。 店の名前の由来や二八そばの理由など、
バカラグラスには全く触れませんでしたが（笑）
　300 年近く続いた今は無き名店「無極庵」の蕎麦を
無性に食べたくなりました。

中谷嘉宏

高崎ロータリークラブで
発行されているニコニコリポート

高崎ロータリークラブへ
メイキャップへ行って参りました

ニコニコ箱について
　例会場で会員が自由意志で
善意の寄付金を入れる箱。
　起源は、東京説・大阪説と定
かではないがロータリー特有の
もので、会員、家族、事業などの
慶び事、お祝い事をニコニコし
ながら披露し、慶びを分かち合
い、また失敗したり、迷惑をかけ
た時もユーモアたっぷりに苦笑
し、例会を賑わせて親睦を増進
し、集まったお金は奉仕活動資
金に使用される。スマイルボック
スとも呼ばれている。

加藤玄静会員
金井福則会員
佐藤賀則会員

本庄クラブより
菊地秀介会員（川越）
須田礼子会員（本庄）
坂田光司会員（深谷ノース）

第2570地区より

12月11日（月） 第2例会


